
Gemeinde Felde
Finanz-Bau und Liegenschaftsausschuss

Beginn: 19130 Uhr

Anwesende:

13.05.201s

Protokoll

des öffentlichen Teils des Finanz- Bau- und Liegenschaftsausschuss der Gemeinde Felde

am Dienstag, den 12-05-2015
um 19:30 Uhr im Gemeindezentrum Fe:de

Ende: 21:53 Uhr

Es fehlen:

Weilere
Anwesende:

Heff Frenzel, Vorsitzender
Herr Brockmann,
Herr Dzierzon
Herr Hauschildt
Herr Kaack
HerI Kracht
Herr Kreft ab 19.45 Uhr

Frau Paulsen,GV
Herr Dr. Dommes, GV
Herr Dr. [rühlhofi, GV
Herr Dr. Clausen
sowie Her Mülter als Vertreter der Presse

Iagesordnung

1. Eröffnung der Si?ung, Beschlussfähigkeitsfeststellung, ProtokolltÜhrerwahl

Genehmigung der Tagesordnung
Nichtöifentlichkeit für TOP9 und TOP 10, Protokoll vom 28.04.2015

2. ß.4itteilungen

3. Einwohner/innen{ragen
4. Sporthalle: Einbau einer Tribüne

5. Bauhof a) Status quo: Einführung durch Dr. Nils Clausen
b) Diskussion und Beschlussiassung zu lnvesiitionen

6. OrganisationderLiegenschaftsverwaltung
7. Gestattungsverträge mit der S.-H.-Netz AG

8. Verschiedenes

9. BauangelegenheiienWulfsfelderWeg -nichtöffentlichvorgesehen-

10. PersonalangelegenheitBäuhof -nichtöffentlichvorgesehen-

Eröffnung der SiEung, Beschlussfähigkeitsfeststellung, Protokollführerwahl
Genehmigung der Tagesordnung
Nichtöffentlichkeit für TOPg und TOP 10, Protokoll vom 28.04'2015

TOP 1:

Der Vorsitzende, Herr Frenzel eröffnet die Sitzung, stellt die Beschlussfähigkeil und die

Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest.
Die Protokollführung erfolgt durch Herrn Brockmann.
Herr Frenzel bittet um Anderungen der Tagesordnung
Gestrichen wird einstimmig TOP 6 der ursprÜnglichen Tagesordnung, sowie eine

einstimmige EMeiterung dlr Tagesordnung um TOP 10 Personalangelegenheiten Bauhoi

Somit lautet die Tagesordnung wie oben angegeben
Es wird beschlossen TOP 9 und TOP 10 nicht Öffentlich zu behandeln'

Genehmigt wird das Protokoll vom 28.04 2015 und das nicht öffentliche Protokoll vom

28.04.2015.

TOP 2: Mitteilungen

Herr Frenzel leilt mit,
- dass er das Amt um je ein Musler der 2 Varianten einer Straßenausbausatzung
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gebeten habe, das Amt wolle ihm elne Variante zur Verfügung stellen. Her Krachtmerkt an, das Amt möge sich um beide Varirniln lümäurn.- Herr urban habe festgestefit, dass für di" §rniurung i;n"rorlicher GemeindestraßenFördermittel zur Verfi.lgung stehen. Oi" nrGrerrr"ituno moge sich schnellstmöglich

läffi1 
tn der nächaten FBL-er".cr,r"r"it rni 

"äi 
iber Oen Ranzeter Weg bera.ten

- dass laul Aussagen der Amjsverwaltung keine Genehmigung des Schildermasles ander Slraße Lehmkoppet vortäge.
Die AmtsveMaltung soll die NuEer anschreiben und den Bauhof verantassen dieSchilder abzubauen. Es wird angeregt, O"r§"ÄifA ,,ää.t" e,, oberhatb desSichldreiecks zu belassen

TOP 3; Einr/yohrer/innen fragen

Von Einwohnern liegen keine Fragen vor.

TOP 4: Sporthalle: Einbau einer Tribüne

Das vorliegende-Angebot der Firma ,, 
Die Schreinerei,, zum Einbau von bereitsbeschlossenen Sitzbänke. wird einst,.r"ig ang"n;;ne;. -

TOP 5: Bauhof a) Status quo: Einführung durch Dr. Nils Clausen
b) Diskussior und BeschJussfassung ,, frr"utüion"n

Herr Dr. Clausen nimmt Bezug auf sein Konzepl zur Entwicklung des Bauhofes vomAususr 2014 Er führt aus, daas von oen ea*äimäaÄe,iää'seit Aprirzota tagricheTätigkeäsnachweise erbracht werden aus 0"r"" iiriU"räri,ri" die Art der Tätigkeit, derZeitumfang und die benöiigten fafrrenOen rrläsci,ine-rin"-rää"n"r.
Aus der Ausweriung diesei.Nachweise erguU"n 

","h 
Oi" ä"hilerpunkte der Tätigkeiten undder dafür benötigten Maschinen. gji aen iaaschinen Äa-nJJäes srcrr nicrrt umBetriebsstunden sondern um das Erforderni" O"i fvf"""ni"un.

Er geht auf den zustand der Maschinen ein, *ol"i J"r. iärrrnalschlepper,,Kubota. inden Sommermonaien für Mäharbeiten und Wug";;;g;;;, ;; winrer {ür Reinigunss_ undStreudienste stark frequentiert wird. oie ferstu"ng deJceiäi"" <"" ZopSl 
"".fröi"S "äiund dadurch die Belastung.des cer,ätes dur"f., .Jn*"iJnf,ängegeräte sehr hoch ist.Dieses füh{ zu erhöhtem Verschteiß, .o 0".. f.,on" Äu-paräürxosten anfatt"n.Außerdem der Radlader einen hohen Nufzrngi!r"d ur.f*uiJ Oieses Gerät ist etwa seit 20Jahren im Besitz der Gemeinde und verur.rüt ät;i;; ;;hu unte,rrariungsio-;d.--.. --

lm Ausschuss ergibt sich eine intensive Diskussion über die Tätigkeiten und Geräte de§Bauhofes. Hierbei wjrd insbesondere folgendes angiie-gtäO Oescntos"en,
Es so'durch Herrn Dr' clausen eine r-is-te erstetit ,riJiJän]*är"n" ratigtuiten der Bauhofzu werchen Jahreszeiten ausführt bzw. austutrren iann. öiesl Liste so, im Ausschussberaten und mögt;cherweise.verändert werden Hi;;; k;;;L sach auch ein möglicherWeiterbildungsbedarf der Mitarbeiter ergeben. - ---"'' "'
Es wird ein Briefl(asten (l\.4eckerkaslenJAnle!ungen an den Bauho0 am Bauhof angeregt,hiertönnten Bürger Hinweise fürTätigke,t"n i"uän oää. wLiÄche äußern. Der rnhart desBrieikasten sollte dann zunächst im fäl- e*i"f,r." O"naÄäet unO Oann a, Oen Bauhofweitergeleitet werden.
Angeregt und angedacht werden vorbehalflich der Finanzierung durch denNachtragshaushart 2015 die Beschaffung eines r<reinannlng;ri für den irrtschenwagen,ein Rütfler für die Ausführung von pnastärarUeiten, sowieliilr Scnteppe frir aenSportplatz.
Es wird folgender Beschluss gefasst:
Der FBL-Ausschuss empfiehlieinstimmig der cemeindevertretung die Anschaffunoeines Kommunatschteppers mit entsp.""-rr"no"" ir*Lg;rat"rl 

"irä.ir-"..-.'",,,Nachtragshaushatt 2015 die Finanzierung 
"rrnögf 

Ihi ,ää"n x"nr.
Herr Frenzet möge sich bereits jetzt um .nr.ipr""n"iJu Äng"t-ot" t,i**"rn.

TOP6: OrganisationderLiegenschaftsverwaltung

Herr Krefl beantragt in Anlehnung eines GV_Beschlusses vom 29.01.201S die Bildungeiner Expertenrunde, die sich mit +r Arb€itsorganisati;; ; den Liegenschafterider
ggmeinde Fetde (Schute, KiTa, VHS, OZ) beiassi. 

--- -" ''
Hierbei geht insbesondere um den efrizienteren ginsatz Oer Mitarbeiter und eineVerbesserung der Organisationsstrukturen.
Die Expertenrunde soll Vorschläge erarbeiten, die dann zur Beratung dem FBL_Ausschussvorgelegl werden.
Dieser Antrag wird beraten und eirstimmig angenommen.
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Für die Expertenrunde vorgeschlagen und einstimmig bei einer Enthaltung gewählt werden
Herr Dr. Clausen
Hen Dzierzon
Hen Frenzel
Herr Kracht.

Hen Frenzel lädt zur ersten Runde ein.

TOP 7: Gestattungsverträge mit der S.-H.-Netz AG

Her Frenzel zeigt Pläne, wonach die SH-Netz AG zur Versorgungsverbesserung
Stromkabel in Gemeindewegen verlegen möchte. DerAusschuss nimmt die Pläne zur
Kenntnis und ermächtigt die Bürgermeisterin der SH-Nelz AG die Verlegung der Kabel zu
gestatten.
Die VeMaltung soll nach Fertigstellung der Trasse die ordnungsmäßige Wederherstellung
der Wegeoberrläche überprüfen.

TOP 8: Verschiedenes

Herr KBcht benennl erneut defekte Straßenlampen im Ranzeler Weg.

Herr Kreft erinnert an die bei einem Rundgang in der Halle erarbeitele Mängelliste.
Sie soll an den BSK-Ausschuss weitergegeben und von dorl überprilft werden.

Herr Kracht fragt an, ob denn die während der Bauzeil der Halle angefertigten
Mängelprotokolle abgearbeitet seien.
Herr Hauschildt wird Herrn Jöhnk ansprechen und dieses zusammen mit Herrn SchrÖder
und Herrn Modrow klären.

Auf Nachfrage teilt der Vorsilzende mil, dass der alte Unimog des Bauhofes an den
Bauhoftnitarbeiter Herm Sponholz filr 3000,00€ verkauft wurde. Her Sponholz hat 500,00€
mehr geboten als das Gebot der Firma Land & Bau.

Lbn,,t /-t
Hans Eberhard Frenzel, Vorsitsender Hans-H. Brockmann, Protokollführung
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